

Pressemitteilung der Geschäftsleitung der SVP Uri

Standaktion SVP Schächental vom 20. Januar 2024 bei der Talstation Biel

Wartezeit für Bergfahrt verkürzen mit Kaffee und Gipfeli - Die SVP-Schächental als gerngesehener Gastgeber

Am Samstagmorgen den 20. Januar 2024 zeigte sich die SVP-Ortspartei Schächental mit ihrer Standaktion vor der Talstation der Luftseilbahn Biel-Kinzig als gerngesehener Gastgeber. Bei herrlichem Winterwetter und bei sehr kalten Minustemperaturen konnte man den zahlreich erschienen Skifahrern/innen die Wartezeit für die Bergfahrt mit einem offerierten heissen Kaffee oder Punch und einem «Gipfeli» verkürzen. Dabei entstanden sehr interessante wie kurzweilige Gespräche, die zusammen mit beiden Regierungsratskandidaten wie aber auch mit unseren Landratskandidaten für die nächste Legislatur geführt werden konnten. Diese Gastgeber-Standaktion, organisiert von der SVP-Schächental, wurde von allen gutgelaunten Skifahrern/innen sehr geschätzt. Die SVP-Ortspartei bedankt sich vor allem bei der Luftseilbahn Biel-Kinzig AG für die gute Zusammenarbeit. Ebenfalls bedankt man sich heute schon bei der Wählerschaft für ihre Stimme, die am Wahlsonntag vom 3. März 2024 allen Kandidierenden der SVP zugutekommen!



Foto Legende von links nach rechts:

Landratskandidaten Bürglen: Alois Arnold-Fassbind, Alois Arnold (81) Regierungsrat Christian Arnold und Regierungsratskandidat Hansueli Gisler